
Compte-rendu du conseil d'école 
du 10 mars 2015 

 

 

Présents : 

Secrétaires : Mme Bégaud FCPE, Melle Antonucci (enseignante) 

 

Directrice :  Madame Montossé Espinasse  
Enseignants :   Mesdames Antonucci, Cannone, Desnos,  Le Maître, Minier, Party, Péri, Philippe, 

   Schwanengel, Vaslin 

   Messieurs Camp, Coiffard, Poussot, Val. 
Représentant de la Municipalité : M. Hémonet 
Directeur des Bâtiments à la mairie : Monsieur Besson 
Centre de Loisirs :  Monsieur Caroff 
Représentants des Parents d’Elèves : 
 Parents FCPE : Mmes Bégaud, Fournier, Guilloux, Jaffrezic, Pradeau, Seguin    

    Mr Rimani 

 Parents UPIC :  Mmes  Josse, Karmas-Streicher, Marcelle, Montcomble, Piodi, Spanjaard 

    Mr Galliano 

Abs excusées : Mme Girard DDEN , Mme  Le Clair enseignante 

 

La séance débute à 18h30 

 

 

1) Rentrée 2015 : effectif, prévisions, Affelnet et collèges  

Affelnet est la procédure d'affectation par le net des élèves de CM2 en 6ème. Une réunion 

d'information est proposée aux parents des élèves de CM2 le lundi 16 mars 2015 à 18h30 

 

Effectifs au 5/01/15 : 338 élèves à LBA / 347 à LBB 

Les effectifs sont en baisse depuis 2 ans, une fermeture de classe pourrait être envisagée à la 

rentrée prochaine.  

Le DASEN devrait donner une réponse suite au Comité Technique Paritaire sui s'est tenu fin 

février. 

Si tel était le cas, Madame la Directrice , en concertation avec son équipe et celle de LBB, a déjà 

demandé que cette fermeture se fasse à LBA car les locaux sont plus petits. 

 

2) APC, anglais et intervenant,  absences et remplacements d’enseignants 

Les Activités Pédagogiques Complémentaires ont lieu à raison d'1h par semaine (30 minutes le 

mercredi et le vendredi matin) pendant 36 semaines. 

 

Un assistant d'anglais, ,natif, Monsieur Andrew Mitchell, intervient chaque semaine dans 11 classes 

de l 'école à raison d'1/2 heure par classe le mercredi et le jeudi, de fin octobre à fin avril. 



Au 2 mars 2015, seules 47,5 % des absences d'enseignants depuis le début de l'année ont été 

remplacées. 

 

3) Travaux : divers et panneaux photovoltaïques  

 

Certains travaux ont été effectués : le sol du panneau d'escalade a été rénové et réinstallé dans la 

cour, (il manque le mur et les prises), un visiophone a été posé à l'entrée de l'école. 

Par contre, le toit posé au dessus du local poubelles et à refaire, en cohérence avec la demande de 

toit pentu. 

D'autres travaux n'ont toujours pas été réalisés : alarme incendie, détecteurs de fumée, pose de 

stores, peintures à l'étage, pose d'un 2ème panneau de basket dans la cour, menuiseries 

extérieures, sécurisation des panneaux photovoltaïques en cas de neige. 

Les problèmes du manque de sanitaires et de l'accès de l'école aux élèves handicapés sont toujours 

d'actualité. 

 

Monsieur Besson intervient pour rappeler la procédure : le « cahier des écoles » recense tous les 

besoins en « gros » travaux des écoles de Colombes. Ensuite un tableau est réalisé avec 

hiérarchisation des différents travaux à prévoir, chiffrage de ces travaux et un arbitrage est fait 

entre les demandes. 

Le budget 2015 n'étant voté qu'en avril prochain, les travaux à effectuer seront arrêtés à cette 

date .  

Monsieur Besson explique que : 

• Les détecteurs de fumée ne sont pas nécessaires car il n'y a pas de locaux à sommeil dans 

l'école. 

• L'alarme incendie fonctionne, même si le modèle n'est pas celui requis pour l'école. La mise 

en conformité est prévue pour cette année. 

• Concernant les sanitaires, une étude a été faite et présentée aux élus mais non retenue 

cette année à cause du coût. Le projet d'un sanitaire supplémentaire à LBA fait toutefois 

partie des 2 ou 3 projets prioritaires de sanitaires dans les écoles de Colombes. Cette mise 

en place amputerait l’espace : cour ou une salle de l’école. 

• Les menuiseries extérieures sont en partie d'origine et nécessiteraient d'être refaites. 

Mais ces travaux sont très onéreux. Les écoles Henri Martin et LBA seront prioritaires 

lorsque des travaux de menuiserie seront décidés. 

• Les panneaux photovoltaïques endommagés lors du fort vent du 15 janvier 15 doivent être 

remplacés et sécurisés par la société SIPPEREC (maître d'ouvrage pour la pose des panneaux 

photovoltaïques). L'intervention est prévue le samedi 21 mars. 

• Les panneaux photovoltaïques ayant été posés trop bas sur le toit, leur sécurisation en cas 

de chute de neige est compliquée, aucune solution technique n'a pour l'instant été trouvée. 

Des solutions doivent être étudiées avec SIPPEREC. En attendant, un périmètre de sécurité 

doit être délimité dans la cour en cas de risque. 

• En ce qui concerne l'accès des élèves handicapés aux écoles de Colombes, la Ville doit 

dresser un diagnostic, le chiffrer et établir un calendrier d'interventions. 

 



4) Vigipirate : incidences sur la vie scolaire 

Les sorties régulières ont été maintenues, certaines sorties occasionnelles ont dû être reportées. 

Des barrières ont été posées à l'extérieur de l'école pour empêcher le stationnement de véhicules. 

Le loto a été reporté au 13 mars, des ASVP assureront la surveillance des entrées. 

Vigipirate est maintenant assoupli, les sorties reprennent normalement. 

 

5) TAP et fonctionnement du CEL, locaux, personnel, charte des animateurs 

Personnel : - un agent dont le comportement et le vocabulaire posent parfois problème a été 

reçue par Madame la Directrice 

 - un agent contractuel qui donne entière satisfaction risque de ne pas voir son 

contrat renouvelé. Le Conseil d'Ecole propose donc une motion demandant à la Mairie le maintien en 

fonction dans l'école de cet adjoint technique à la rentrée 2015. 

- les absences des agents ne sont pas toujours remplacées, ce qui pose des problèmes en 

particulier pour le service de cantine. 

Monsieur Hémonet signale pourtant qu'une équipe de remplacement a été réactivée depuis début 

mars. 

 

Les problèmes de ménage conséquents à la mise en place des nouveaux rythmes scolaires, déjà 

soulevés lors du conseil d'école du 4 novembre 2014, perdurent. En effet, les classes sont plus 

souvent  occupées (cours le mercredi matin et TAP dans les classes le vendredi après-midi). Les 

agents disposent donc de moins de temps pour en faire l'entretien. 

Les enseignants évoquent des problèmes de partage des locaux avec le CEL et du mauvais état dans 

lequel ils retrouvent parfois les classes. 

 

6) Projets, fêtes, classes transplantées 
 

Projet classe transplantée en Grande-Bretagne : Monsieur Coiffard a inscrit sa classe de CM1 dans 

un projet de classe transplantée proposé par la Mairie, en oct 2014. 

Mais, alors que ce projet a été engagé depuis le début de l'année scolaire et malgré ses 

nombreuses relances auprès du service concerné, l'enseignant n'a reçu le dossier de la Mairie avec 

toutes les précisions sur le séjour que le 9 mars. 

Ce dossier doit être transmis à sa hiérarchie pour validation administrative, au minimum 10 

semaines (sans compter les périodes de vacances scolaires) avant la date du départ.  

Or, le voyage étant prévu du 25 au 29 mai 2015, ce délai ne peut pas être respecté. 

Deux autres écoles de Colombes sont dans la même situation. 

Si une solution n'est pas trouvée entre la Mairie et la Direction des Services de l'Education 

Nationale, ce projet pourrait être compromis, au détriment des élèves qui s'y préparent depuis 6 

mois. 

 

Parcours Culturels de Proximité : 

• atelier cirque ; les 3 classes de CP et la classe de CP/CE1 participent 1 heure par semaine 

pendant 15 semaines à cet atelier à la MJC. Un spectacle sera donné le 30 juin 2015. 

• projet carnet de voyage : les 2 classes de CM2 travaillent avec un dessinateur et un 



photographe à la réalisation d'un carnet de voyage. Des sorties ont lieu aux musées d'Orsay 

et des Invalides, à l'île de la Jatte, dans Colombes . 

 

Une classe de CE2 part du 4 au 15 mai à l'île de Groix 

 

Les enseignants font remarquer que les conditions de prise en charge par la Mairie pour 

l'utilisation des car ont été durcies: de 9h à 12h et de 13h30 à 16h30, pas plus de 50 km aller-

retour ; les dépassements étant à la charge de l'école. 

Ceci restreint la participation à certains spectacles ou activités dont les horaires n'entreraient 

pas dans ce cadre. 

 

Fêtes : 

• un seul loto cette année le vendredi 13 mars, 300 places, 3 parties 

• samedi 11 avril, Carnaval avec la maternelle Anne Frank, sur le thème des couleurs 

• vendredi 29 mai, Kermesse 

 

A noter : 

• Jeudi 25 juin, réunion pour les nouveaux parents de CP 

• nouveau fonctionnement du CEL pour les vacances scolaires, les familles doivent inscrire leur 

enfant avant le 18 mars pour les vacances de Printemps (fiche à rendre directement au 

CEL de l'école). 

 

Signatures : 

 

Mme Bégaud FCPE        Mme Montossé Espinasse directrice          Mme Antonucci enseignante 

 

 

 

 

 


